



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

## commémorations

Question écrite n° 10710

### Texte de la question

M. Léonce Deprez saluant la mémoire d'Haroun Tazieff, demande à M. le ministre de l'éducation nationale, de la recherche et de la technologie s'il envisage d'honorer la mémoire de cette personnalité exceptionnelle. Faut-il rappeler que, dans son oeuvre scientifique, il a inventé la volcanologie moderne, suscitant de nombreuses vocations, et contribué à la conception de la théorie des plaques tectoniques par dix ans d'exploration en Afar. Il a recherché avec acharnement à promouvoir toutes les méthodes possibles afin de prévenir les catastrophes naturelles. Son action fut déterminante pour que soit prise en compte la construction parasismique dans les régions menacées par les tremblements de terre. Il apparaît que l'hommage de la nation est singulièrement du ministre de l'éducation nationale serait de nature à rappeler la mémoire du savant disparu et singulièrement, à montrer l'exemplarité de son action aux nouvelles générations.

### Texte de la réponse

L'action d'exploration et de vulgarisation d'Haroun Tazieff a été déterminante pour faire connaître les volcans, suscitant de nombreuses vocations chez les jeunes scientifiques. Un hommage de la nation à cette grande figure est une proposition intéressante, à laquelle le ministère de la recherche ne peut que souscrire.

### Données clés

**Auteur :** [M. Léonce Deprez](#)

**Circonscription :** Pas-de-Calais (4<sup>e</sup> circonscription) - Union pour la démocratie française

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 10710

**Rubrique :** Cérémonies publiques et fêtes légales

**Ministère interrogé :** éducation nationale, recherche et technologie

**Ministère attributaire :** recherche

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 2 mars 1998, page 1130

**Réponse publiée le :** 26 février 2001, page 1282